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Abstract:Der Tagungsband dokumentiert Ergebnisse der Herbsttagung des Arbeitskreises Grundschule in der Gesellschaft für Didaktik der Mathematik (GDM) vom November 2011 zum Thema „Medien und Materialien“. Das Rahmenthema der Tagung wurde in fünf Hauptvorträgen im Plenum diskutiert. Zusätzlich setzten sich Arbeitsgruppen zu den Themenfeldern Arithmetik, Daten, Zufall und Wahrscheinlichkeit, Geometrie und Sachrechnen sowie Gruppen zu den Bereichen Kommunikation & Kooperation, PriMa Medien und Vorschulische Bildung, intensiv mit aktuellen Forschungsfragen auseinander.
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The Proceedings of the 2011 Conference of the Research Group on Primary Mathematics Education (Arbeitskreis Grundschule in der GDM) focus on media and didactical material (representations). Five invited talks addressed the main theme in plenum. Additionally, working groups on the research areas arithmetic, geometry, modelling, data & probability, as well as groups on communication & co-operation, IT, and last not least early mathematics education offered discussions on current research issues.
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